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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
 
 Oggi, 28 ottobre 2015 19.30 presso il centro Dagradi di Voghera si è 
aperta le seduta assembleare del Consiglio di Istituto, di seguito indicato come 
C.d.I. 

 

Componenti Consiglio d’Istituto 

Marzio Rivera D.S. 

  

Daniela Ferlin Docente 

Primina Tronconi  Docente 

Daniela Massa 
Elisabetta Migliorini 
Patrizia Percivalli 

Docente 
Docente 
Docente 

Daniela Gugliada 
 
 
Maria Cianci dal 01/10/2015 

Docente 
dimissionaria 
01/10/2015 
 

Enrico Sacchi 
Maurizia Teraschi 

Docente 
Docente 

Rosina Aquino Personale ATA 

Gerardo Tirelli Personale ATA 

Barbara Rovati Genitore 

Michela Brizzi Genitore 

Raffaella Gorini Genitore 

Simona Bergami Genitore 

Robert Burns Genitore 
Presidente 

Emanuele Poggi Genitore 

Paolo Pastore                             Genitore 

Federica Scarrione Genitore 
 

 
 
di cui assenti: Tirelli, Rovati, Bergami, Tronconi, Sacchi. 
 
Il Presidente del C.di, constatato il numero legale, procede a nominare la docente 
Daniela Ferlin per svolgere la funzione di segretario. 
Il Presidente passa alla lettura dei punti all’o.d.g., come da comunicazione inviata a 
tutti i membri del Consiglio:  
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1. Lettura e approvazione verbale della seduta precedente 

2. Comunicazioni del DS 

3. Approvazione progetto PON prot. 12810 del 15-10-2015; 

4. Adesione Rete di scuole per Bando Miur “Piani di Miglioramento” 
Visite guidate e viaggi di istruzione 

5. Variazioni di bilancio 

6. Nomina membri Comitato di Valutazione; 

7. Approvazione pof 2015-2016 

8. Autorizzazione all’utilizzo degli spazi scolastici per soggetti 
esterni; 

9. Varie ed eventuali 

 
Delibera n. 20 Punto 1) LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE 

DELLA SEDUTA PRECEDENTE 
 
Viene data lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato con sei 
astenuti. 
 
 
 Punto 2) COMUNICAZIONI DEL DIRIGENTE 

SCOLASTICO 

Il Presidente passa la parola al Dirigente Scolastico che informa sugli sviluppi della 
situazione pre post scuola infanzia e primaria. L’incontro avvenuto con 
l’Amministrazione Comunale nella persona dell’Assessore A. Battistella non concorda 
con le informazioni dei due attori coinvolti: Amministrazione Comunale e Facoltà di 
Scienze Motorie nella persona del Preside dott.ssa Arpesella. Le informazioni sono 
discordanti e ora risultano preoccupanti perché c’è una netta intenzione di ribaltare le 
competenze e le responsabilità, riguardo una convenzione che a tutt’oggi non è ancora 
stata siglata dal Rettore dell’università. Sono messi in discussione i punti della 
convenzione che riguardano la responsabilità dei ragazzi incaricati del servizio, verso 
gli alunni che ne usufruiscono, la dicitura tirocinio sportivi che di fatto non viene 
svolto, la presenza (anche se saltuaria) dei ragazzi sullo scuolabus non menzionata. Le 
criticità nei plessi sussistono. Ogni giorno è fatto un monitoraggio sulle 
presenze/assenze dell’assistenza e inviato puntualmente in Comune. 

Il Dirigente informa il Consiglio cheha ricevuto la visita del Consigliere Ghezzi, 
rappresentante della minoranza, per ricevere un riscontro sulla questione e perorare 
l’operato del dott. Giovanetti, responsabile del progetto. Il dott. Giovanetti, in un 
incontro avvenuto precedentemente alla attuale seduta, ha mostrato disappunto e ha 
sottolineato la rigidità del Preside sulla questione. Nel complessità della vicenda il 
Preside rimarca quanto il puntare sulla deresponsabilizzazione sia pratica di entrambe 
le parti. Il problema è da affrontare su due fronti: famiglie e Amministrazione 
Comunale. Il Consigliere Poggi chiede una presa di posizione del Consiglio di Istituto, 
dopo la formalizzazione di una risposta ufficiale del Sindaco, rispetto alla riunione 
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avuta con i Consiglieri in data 22 ottobre 2015 alle ore 18.00, dell’intenzione 
dell’Università di procedere o rescindere la Convenzione. 

 
Delibera n. 21 del CdI 
del 28 ottobre 2015 

Punto 3)  
APPROVAZIONE PROGETTO PON PROT. 

12810 DEL 15-10-2015; 

 
Il Presidente invita il Dirigente Scolastico a presentare il punto 3) all’o.d.g.  
L’Istituto sta elaborando un progetto finalizzato all’implementazione di strumenti 
informatici nei laboratori e nelle aule dell’Istituto. Tale progetto risponde all’avviso 
rivolto alle Istituzioni Scolastiche per la realizzazione di ambienti digitali Prot. n. 2810 
del 15/10/2015. 
Aule non utilizzate verranno aperte per le attività laboratoriali; si doteranno le classi di 
videoproiettori; saranno predisposte delle postazioni informatiche per i genitori nei 
plessi di scuola primaria, per poter accedere alle circolari, per la compilazione della 
modulistica. 
Il Dirigente chiede al Consiglio la votazione del progetto. Il Consiglio vota all’unanimità 
 

 

Delibera n. 22 Punto 4)  Adesione Rete di scuole per Bando Miur “Piani 
di Miglioramento”  

 
 
Progetto che rientra nella legge La Buona Scuola. Fanno parte della rete sette istituti 
comprensivi, che insieme stileranno il Piano di Miglioramento che riguarderà la 
formazione, il curricolo verticale (classi quinte e classi prime della scuola media) che 
sottolineerà le competenze logico – matematiche nell’ottica dell’imparare ad imparare. 
Il bagdet è di diecimilioni di euro per tutte le scuole. Il Presidente chiede la votazione. 
 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
 

Delibera n. 23 Punto 5)  Variazioni di bilancio 

 
 
 
Il Presidente legge le variazioni di Bilancio come da allegato (ALL.1); dopo lettura è 
chiesta la votazione. 
Le variazioni di bilancio sono approvate all’unanimità. 
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Delibera n. 24 Punto 6)  NOMINA MEMBRI COMITATO DI 
VALUTAZIONE 

Il Dirigente informa che nel Collegio tenutosi oggi dalle ore 17.00 si è proceduto, 
come direttiva ministeriale, a nominare il Comitato di Valutazione con i criteri dettati 
dalla Legge sulla Buona Scuola, come già anticipato nel Consiglio del 12 ottobre 2015. 

Il Collegio tramite votazione si è così espresso: Flavia Cantarella (docente di scuola 
secondaria di primo grado); Stefania Gazzaniga (docente di scuola primaria). Compito 
del Consiglio votare per la nomina di un altro docente.Il Consiglio decide di votare un 
docente facente parte del Comitato di Valutazione dello scorso anno: la docente M. 
Previderè. 

Spetta al Consiglio votare due genitori: il Dirigente informa che sono pervenute due 
candidature: M. Brizzi e R. Gorini. Il Consiglio approva all’unanimità. 
Quindi per il Comitato di Valutazione il Consiglio nomina: 
per la componente docenti:  Michela Previderè; 
per la componente genitori: Michela Brizzi; Raffaella Gorini.  
 

Delibera n. 25 PUNTO 7) APPROVAZIONE POF 2015-2016  

Il Dirigente presenta le slide di una sintesi di quello che sarà il Piano dell’Offerta 
Formativa dell’Istituto (ALL. 2). Informa sulla complessità del lavoro. È stata 
predisposta da parte dei docenti la progettualità: un richiamo alla responsabilità 
docente che hanno predisposto, nella compilazione della scheda del progetto on line, 
non solo la consueta  parte didattica, ma anche la parte finanziaria, declinando tutte le 
voci di “spesa”.  I progetti devono però ancora affrontare un altro passaggio obbligato: 
il vaglio della componente RSU per la parte finanziaria del Fondo di Istituzione 
Scolastica. Sarà predisposto entro il 15 gennaio 2016 il Piano Triennale dell’Offerta 
Formativa.Si sta andando nella direzione di una scuola che, per poter operare e 
ampliare l’offerta formativa, deve aprirsi all’esterno chiedendo finanziamenti con 
l’adesione a Bandi sia regionali che statali. 

Il Consiglio approva all’unanimità il P.O.F. anno scolastico 2015-2016. 

 
Delibera n. 26 PUNTO 8)AUTORIZZAZIONE ALL’UTILIZZO  

DEGLI SPAZI PER SOGGETTI ESTERNI 
 

Il Dirigente legge le richieste pervenute all’Istituto per l’utilizzo degli spazi (ALL. 3). 
È ratificata la richiesta datata 25 ottobre 2015 (scherma storica). 
Il Presidente invita il Dirigente Scolastico a informare sulla richiesta pervenuta da 
parte dell’Amministrazione Comunale, per l’utilizzo delle palestre (ALL.3). 
Il Dirigente presenta le slide che indicano la richiesta di utilizzo. 
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Dopo lettura e verifica dell’assenza di sovrapposizione orarie, il Consiglio decide di 
approvare all’unanimità l’utilizzo delle palestre da parte di soggetti esterni, salvo, per 
ciò che riguarda la palestra Dante e la palestra Provenzal, di riservarsi l’utilizzo dopo le 
16:30, comunicando all’Amministrazione Comunale il calendario degli impegni per lo 
svolgimento dei progetti di ampliamento dell’offerta formativa. 
 

Delibera n. 27 PUNTO 9) VISITE GUIDATE E VIAGGI DI 

ISTRUZIONE  

 

In allegato (ALL.4) sono presentate le richieste di cui al punto 9). Il Consiglio approva 
all’unanimità. 

 PUNTO 10) VARIE ED EVENTUALI  

Null’altro essendovi da segnalare e verificata l’assenza di altre proposte da valutare, 
alle ore 20.30 la seduta viene tolta.  

 

Voghera, 28 ottobre 2015 
 
 
 IL PRESIDENTE  IL SEGRETARIO 

 DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO 
______________________________ _________________________________ 
 


